

En poesía fueron premiados los poetas Víctor Castro y Sylvia Moore. Víctor Castro es autor de «Víspera en Llamas», volumen de versos, aparecido en 1945 y «Laurel Despierto», con el cual conquista este galardón. Sus dos obras acusan a un poeta de relevante personalidad, de fina y delicada expresión. Sylvia Moore, ha publicado por primera vez, un tomo de versos, «Dalias Morenas», que ha sido elogiosamente comentado. En los géneros de poesía y de teatro es de lamentar, sin embargo, que se haya dividido el premio. Es una mala práctica a nuestro juicio, pues desvirtúa en parte la significación de la recompensa. Lo decimos como una observación que puede y debe ser recogida en el futuro. El premio de teatro lo obtuvieron Patricia Morgan con su obra «Búscame en las estrellas» y Rodríguez Johnson con «La divina pobreza».

En novela obtuvo el premio, la obra «Caleuche», de Magdalena Petit. La autora agraciada, ha realizado una cuantiosa obra literaria y algunos de sus libros han sido premiados en otros torneos literarios. Es autora de «La Quintrala», libro de evocación de un personaje muy conocido en la historia chilena. Además, Magdalena Petit, ha escrito una biografía novelada de don Diego Portales y de «Los Pincheira», los famosos bandidos, que asolaron campos y aldeas en los comienzos de la República.

Es de lamentar que ahora con la depreciación de nuestra moneda, estos premios sean de un valor muy pequeño. Sería interesante que la Municipalidad estudiara la forma de alzar el monto de ellos.

<https://doi.org/10.29393/At263-30CERA10030>

### **Un Consejo Editorial**

Con el objeto de establecer un mayor contacto con los escritores y de obtener sugerencias interesantes sobre libros y novedades literarias, la Empresa Zig-Zag, ha acordado la formación de un Consejo Editorial, que colabore con sus opiniones en el desarrollo de su labor.

Este Consejo celebrará sus sesiones periódicas en los salones de la Empresa Zig-Zag, y en ellas se conversará sobre te-

mas literarios y acerca de la orientación que pueda dársele a la publicación de obras nacionales y extranjeras.

El Consejo a que nos referimos está compuesto por las siguientes personas:

Doña Amanda Labarca, don Juan Gómez Millas, don Hernán del Solar, don Luis Durand, don Roque Esteban Scarpa, don Hernán Díaz Arrieta, por el Gerente de la Empresa, y por los Jefes de los Departamentos de Exportación y de Ediciones.

### La Historia de Chile de Encina

Pocas veces se ha visto entre nosotros un éxito mayor de venta que el obtenido por el señor don Francisco A. Encina, autor de la Historia de Chile, que constará de 15 tomos y llegará hasta la Administración de Balmaceda. El Tomo VI, que acaba de aparecer, ha obtenido una venta nunca vista en Chile, a tal extremo que en la Librería Nascimento, donde se vende, hubo grupos de gente esperando su turno para llevarse su ejemplar.

Esto demuestra que a los chilenos les agrada bastante la historia y en especial cuando se trata de la de nuestro país. El crítico de «El Mercurio», le dedicó cuatro artículos, al Tomo VI de esta obra monumental.

En la actualidad los talleres de Nascimento están imprimiendo los Tomos VII y VIII.

### Las conferencias de Augusto d'Halmar

Muy concurrida se ha visto la Sala de Espectáculos del Ministerio de Educación, en dónde Augusto d'Halmar ha dado un ciclo de conferencias sobre el influjo de la literatura europea, en la literatura chilena.

Como siempre d'Halmar ha sabido, esta vez, agradar a su público con su charla brillante, amena, llena de colorido. Ha constituido todo un éxito.